



Jimmy Song, uno de los desarrolladores de la tecnología Bitcoin y socio de riesgo en Blockchain Capital, anunció una nueva iniciativa denominada como Platypus Labs, que tiene como objetivo educar y compensar a los desarrolladores de bitcoin.

Platypus Labs capacitará a los desarrolladores para que puedan trabajar con Bitcoin Core, pero también podrían expandirse para abarcar el desarrollo de otras criptomonedas.

Blockchain Capital será la organización que financiará el esfuerzo educativo, ya que Jimmy Song afirma que la posición de la compañía en el entorno bitcoin es «*como tener una conexión con muchas compañías diferentes mientras se mantiene la independencia*».

*«Parte de mi incorporación a Blockchain Capital fue proporcionar valor al ecosistema de Bitcoin. Luego de algunas conversaciones extensas acerca de lo que tendríamos que hacer para que mi participación sea beneficiosa para todos, ideamos un concepto de laboratorios como una forma en la que podíamos proporcionar un gran valor al ecosistema, a nuestras compañías de cartera y para nosotros mismos. Para ser sincero, muchas de las ideas sobre cómo administrar los laboratorios provienen de escuchar a los desarrolladores y las empresas y ver lo que ellos pensaban que era bueno»,* dijo Song a Cointelegraph.

Últimamente ha crecido mucho el ambiente de aprendizaje de las tecnologías Blockchain, Australia por ejemplo, lanzó el primer curso Blockchain en línea hace unos días.

Jimmy song dirige su propio seminario de dos días bajo el título «Programming Blockchain», que dirigirá este año en Estados Unidos, Hong Kong, Corea del Sur, Brasil y Grecia.